

La Nature est dans le rouge

Dossier de la rédaction de H2o
January 2026

Les investissements nuisibles dépassent la protection de la nature à raison de 30 contre 1

Pour chaque dollar US que le monde investit dans la protection de la nature, il en dépense 30 à la détruire. Ce déséquilibre flagrant est la principale conclusion d'un nouveau rapport du Programme des Nations unies pour l'environnement (PNUE). Il appelle à un changement majeur dans le financement mondial des solutions fondées sur la nature (SfN) et à l'élimination progressive des investissements nuisibles pour garantir des rendements élevés, de réduire l'exposition aux risques et de renforcer la résilience.

Communiqué PNUE - Rapport State of Finance for Nature 2026